
         

 

Rencontre avec la Vice-Présidente 

       Lundi 23 septembre 2019 à Arras 

 

Point sur les travaux : 

36 Millions de travaux réalisés cet été, 478 Millions depuis le début du mandat 

PPI pas tenables car les demandes évoluent 

Unanimement, nous déplorons le manque de réponse de la collectivité 

 

Point sur les transports : 

Réforme du bac, certains EPLE devront ouvrir ½ journée supplémentaire 

 

Mise en place de « proch’orientation » 

 

Point sur les tarifs SRH : 

Volonté d’harmoniser sur le moyen terme…… 

Nous revendiquons : un tarif agent au moins égal à celui du tarif élève, une harmonisation plus 

rapide, un tarif internat plus élevé 
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Point sur la DGF 2020 : 

Même mode de calcul que l’an passé 

Périmètre change : disparition du P2 et des contrats ascenseurs 

Augmentation du coût de l’électricité d’environ 10% 

Pas de baisse de DGF pour les EPLE qui trouveraient des ressources nouvelles 

Impact de la réforme de la TA 

 

Point sur la RH : 

Problématique de la réaffirmation de l’autorité fonctionnelle 

 

 

 

 


